

Salzburg, 20. Januar 2023

Medienmitteilung: „Die Laborantin“ am Schauspielhaus Salzburg

„Ich nehm nur Blut ab, weiter nichts. Sauber.“

Premiere am Di. 31. Januar 2023

Regie: Petra Schönwald

Petra Schönwalds spannende Inszenierung einer erschreckend nahen Dystopie nimmt das Publikum mit auf eine Achterbahnfahrt zwischen Moral und Eigennutz, um schlussendlich die Frage zu stellen, wie weit zu gehen man bereit ist, um das eigene perfekte Leben zu bewahren...

Dass Blut vieles über den Menschen verrät, wissen wir bereits heute. Doch was passiert, wenn die Blutwerte über die berufliche und private Zukunft bestimmen? Die Laborantin Bea lebt in einer Gesellschaft, in der man mit schlechten Werten Schwierigkeiten hat, eine gute Arbeitsstelle oder einen Beziehungspartner zu finden.

Als Bea erfährt, dass ihre Freundin die erbliche Krankheit Chorea-Huntington und somit einen Low-Rate-Status hat, lässt sie sich dazu überreden, ihre Werte zu fälschen. Mit der Zeit verliert Bea ihre Skrupel vor dem Betrug und lässt sich immer häufiger auf derartige Deals ein. Dass sie plötzlich viel Geld nach Hause bringt, erklärt sie ihrem Freund mit fadenscheinigen Ausflüchten. Und das ist nicht die einzige Lüge, die das Leben der Laborantin belastet...

Roads Dystopie orientiert sich furchterregend nah an unserer heutigen Gesellschaft und macht umso deutlicher, welchen Weg wir mit dem Druck nach Leistungsoptimierung, mit dem Drang nach Vorhersehbarkeit und dem Wunsch nach ewigem Leben gehen.

„Die Laborantin“ wird bis 08. März 2023 im Studio des Schauspielhauses gezeigt.

Alle Termine sowie Infos zum Stück finden Sie unter:

www.schauspielhaus-salzburg.at.

ELLA ROAD

Ella Road ist Schauspielerin und Autorin. Sie war Teil des BBC Drama Writers' Programme 2019/20 und schreibt neue Stücke u. a. für das Hampstead Theatre und The Almeida, London. *Die Laborantin* wurde für eine Verfilmung optioniert. Derzeit arbeitet Ella Road an einer Fernsehserie.

Medienkontakt

Martha Fraunhofer

Presse & Marketingassistenz

Telefon +43 662 8085 11

presse@schauspielhaus-salzburg.at

DIE LABORANTIN

Ella Road

Premiere: 31. Januar 2023 | 19:30 | Studio

Bea
Aaron
Char
David

Magdalena Oettl
Enrico Riethmüller
Sophia Fischbacher
Pit-Jan Lößler

Regie
Ausstattung
Sounddesign
Licht
Dramaturgie
Regieassistentz

Petra Schönwald
Theresa Scheitzenhammer
Christopher Biribauer
Marcel Busá
Tabea Baumann
Liesa Refflinghaus

Technische Leitung: René Pointner | Licht & Ton: Marcel Busa (Ltg.),
Louisa Brunner, Roland Schlager, Martin Zamazal | Werkstatt & Bühnentechnik: Johannes Öhlböck
(Ltg.), Victoria Diaz Varas, Robert Hofrichter, Franz Jell, Franziska Lang, Thomas Leinweber, Florian
Wacht | Schneiderei: Monika Heigl (Ltg.) | Maske: Marliesa Hagn